



Queridos niños y niñas de Boal, somos los abuelitos de la residencia.

Este último mes, estamos un poquito tristes y preocupados por el coronavirus, pero cuando Susana, la directora, nos dijo que íbamos a recibir una sorpresa de los niñ@s del cole, nos hemos puesto muy muy contentos.

¡Seguro qué será una gran sorpresa!



Hola chic@s, esta semana iréis poco a poco escribiendo una carta, en la plantilla que os adjunta la profe, para los abuelitos de la residencia de Boal.

Es importante que primero realicéis un borrador de lo que les queréis contar. Este borrador lo enviaréis a la profe Yovana, para que ella os corrija, si es necesario.

Después lo pasaréis a la plantilla y la enviaréis de nuevo a la profe y ella nos la hará llegar.

¡QUÉ EMOCIÓN!